
22 janvier 2025 |

Ecrit par le 22 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/vaucluse/page/8/   1/18

Avignon : deux collectes de jouets pour les
enfants des familles les plus précaires de
Vaucluse

Juste après ses portes ouvertes pour célébrer 40 ans d’engagement contre la précarité, la
Banque alimentaire de Vaucluse a décidé de s’allier au Club 4A, association avignonnaise
d’automobiles anciennes, pour organiser deux collectes de jouets les dimanches 20 octobre et
10 novembre pour les enfants vauclusiens.

Les deux collectes auront lieu sur le parking des Allées de l’Oulle, à l’occasion des deux prochains
rassemblements  mensuels  de  voitures  anciennes  et  voitures  de prestige  organisés  par  le  Club 4A.
L’occasion de réunir les amateurs de belles voitures anciennes, mais aussi de s’engager pour action

https://ba84.banquealimentaire.org
http://www.4a-avignon.fr
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caritative du département.

Non seulement les Vauclusiens pourront venir admirer les voitures des adhérents du Club 4A, mais ils
pourront également faire une bonne action juste avant Noël, en donnant des jouets pour les enfants des
familles  les  plus précaires de Vaucluse.  Un camion et  des bénévoles de la  Banque Alimentaire de
Vaucluse seront présents et identifiés sur le parking à l’occasion de ces deux rassemblements pour
collecter les dons.

Dimanches 20 octobre et 10 novembre. De 9h à 12h. Parking des Allées de l’Oulle. Avignon.

Décrue du Rhône : réouverture progressive
des routes
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La décrue du Rhône se poursuit progressivement en ce début d’après-midi et certaines routes du réseau
secondaire sont à présent rouvertes à la circulation :

C’est ainsi le cas dans le Nord du département :
➢ Secteur Lamotte-du Rhône : la RN86 et RD 994. Les deux ponts de franchissement au-dessus du Rhône
pour rejoindre le Gard sont rouverts.
➢ Plaine de Caderousse : les RD 237 et 238. La Via Rhôna au déversoir de Roquemaure est nettoyée et
ouverte.

À ce stade, les axes routiers suivants restent cependant fermés :
➢ la RD44 – Mondragon – Les agents du Conseil départemental sont mobilisés afin de pouvoir la rendre
accessible au cours de l’après-midi.
➢ la RD63- entre Lapalud et Lamotte et Via Rhôna à partir de la RD 907 : encore immergées, aucune
indication ne peut être fournie sur leur délai prévisible de réouverture.

La situation sur Avignon
➢ la RD225 (route du docteur Pons) à Avignon – Les agents de la commune d’Avignon sont mobilisés au
côté de ceux du Conseil départemental afin de pouvoir la rendre accessible aussitôt que possible (délai
indicatif : fin de journée)

Dans le même temps, la commune d’Avignon rappellent que « les conditions météorologiques et la décrue
du Rhône permettent depuis midi la mise en œuvre des actions pour un retour progressif à la normale
selon le timing suivant » :
➢ en cours : Retrait des batardeaux et réouverture progressive des portes et poternes
➢ Depuis 15h : réouverture de l’accès (entrée et sortie) au Parking du Palais des Papes
➢ Milieu d’après-midi : réouverture à la circulation de la voie haute le long des Remparts, réouverture à
la circulation des Ponts Daladier et du Royaume, réouverture de la bretelle d’accès à Avignon de la RD
225 (route du docteur Pons) et ce dans les deux sens.
➢ Sur la Barthelasse, les Allées Antoine Pinay étant encore immergées, leur accès reste interdit.
➢ Le parking de l’Oratoire reste fermé jusqu’à nouvel ordre.

Par ailleurs, les services de la préfecture de Vaucluse vous incitent à vous informer régulièrement de
l’évolution de la situation via nos confrères de France Bleu Vaucluse notamment sur 100.4 FM.

https://www.vigicrues.gouv.fr/station/V621501001

https://www.vigicrues.gouv.fr/station/V621501001
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Adrien Berto désigné personnalité la plus
prometteuse de la Région Sud

Adrien Berto, qui a pris il y a un an la présidence du groupe avignonnais Berto, leader français
de la location de véhicules industriels avec conducteurs, prend la tête du Top 100 Choiseul
Sud,  qui  distingue  les  hommes  et  les  femmes  de  moins  de  40  ans  qui  contribuent  au
rayonnement de la région PACA.

Déjà lauréat du prestigieux classement ‘Choiseul Sud’ de l’Institut Choiseul en 2023, Adrien Berto prend
cette année la tête du classement des 100 personnalités prometteuses de la région. Pour cette 5e édition,
le classement a été réalisé en partenariat avec La Tribune et La Provence,  Amazon, la Compagnie
Fruitière, KPMG France, NGE – BTP, la Région Sud, SKEMA Business School, Transdev, et le Groupe
Upperside.

« Plus qu’une reconnaissance individuelle, cette distinction est pour moi la reconnaissance d’un travail
collectif, et je souhaite la partager avec l’ensemble des collaboratrices et collaborateurs du groupe »,
déclare Adrien Berto.

Avec Adrien Berto, la 3e génération prend la tête du groupe avignonnais Berto

https://www.linkedin.com/in/adrienberto/
https://www.groupe-berto.com/
https://www.linkedin.com/company/institut-choiseul/
https://www.echodumardi.com/economie/avec-adrien-berto-la-3e-generation-prend-la-tete-du-groupe-avignonnais-berto/
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D’autres dirigeants vauclusiens font également partie de ce classement. Il s’agit de Jérémie Ginart ,
président du Groupe Relais Vert à la 7ème place, Guy Deberdt, directeur général de Kaoka à la 60e place,
Attilio Fert, président de Fert Recyclage à la 77e place, Elodie Sarfati, fondatrice de People In à la 81e
place, ainsi que Matteo Gachon, PDG de EEC Technologies à la 89e place.

Pour découvrir tout le classement, cliquez ici ou ci-dessous.

© www.laprovence.com

(Vidéo) Petit-déjeuner CPME ‘Comment

https://www.linkedin.com/in/jeremie-ginart-9b3092167/
https://www.relais-vert.com/
https://www.linkedin.com/in/guy-deberdt-492a73122/
https://www.kaoka.fr/
https://www.linkedin.com/in/attilio-fert-52a452107/
https://www.fertrecyclage.com/
https://www.linkedin.com/in/elodie-sarfati/
https://www.people-in.fr/
https://www.linkedin.com/in/matteo-gachon-653a42a9/
https://eec-tech.fr/
https://www.laprovence.com/article/economie/38487913449518/classement-choiseul-2024-decouvrez-les-100-leaders-et-grands-patrons-de-demain-en-provence
https://www.laprovence.com/article/economie/38487913449518/classement-choiseul-2024-decouvrez-les-100-leaders-et-grands-patrons-de-demain-en-provence
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présenter au mieux son dossier de crédit
professionnel ?’

La Confédération des petites et moyennes entreprises de Vaucluse (CPME 84) et la Société
générale (qui a absorbé la Société Marseillaise de Crédit) proposent un petit déjeuner ayant
pour thème : ‘Comment présenter au mieux son dossier de crédit professionnel ?’

En effet, une demande de financement professionnel est un moment clef de la relation bancaire. Afin de
favoriser le délai de traitement, la qualité des échanges, et bien sûr la bonne tenue du dossier, il est utile
de s’entendre sur les attendus du dossier présenté et les principaux critères d’octroi.

Les questionnements sont nombreux
Comment la banque analyse-t-elle une demande de financement professionnel ? Quels en sont les critères
déterminants ? Comment le porteur de projet peut-il favoriser la bonne compréhension et appréciation de
son projet ? Quels écueils éviter ? Quels atouts valoriser ? Quels documents présenter ? 

https://www.cpme84.com/
https://particuliers.sg.fr/sg-smc
https://particuliers.sg.fr/sg-smc
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La matinée sera animée
par Magali Martin, directrice des risques de crédits et Franck Harbreteau, accompagnateur du marché
des professionnels SG SMC.

Les infos pratiques
‘Comment présenter au mieux son dossier de crédit professionnel ?’ Mardi 22 octobre de 8h30 à 10h30,
au Mercure Avignon TGV, 2,  rue Mère Teresa à Avignon.  Parking gratuit  et  co-voiturage possible.
Inscriptions fermes et définitives ici. Contact CPME 84 04 90 14 90 90.

(DATA) Les riches de la zone d’emploi
d’Avignon sont-ils résidents fiscaux dans le
Vaucluse ?

Le département de Vaucluse est classé par l’Insee le 5ème département (métropolitain) le plus pauvre de

mailto:contact@cpme84.org
https://www.echodumardi.com/dossier/le-vaucluse-est-le-5e-departement-le-plus-pauvre-de-france-metropolitaine/
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France alors que la zone d’emploi d’Avignon déborde largement en dehors de ses frontières. L’occasion
de vérifier la médiane du niveau de vie des ménages fiscaux de cette zone d’attractivité initiée par le
chef-lieu du département de Vaucluse et particulièrement celles du canton de Villeneuve-les-Avignon
juste de l’autre coté du Rhône et de celles de Terre de Provence Agglomération juste de l’autre coté de la
Durance.

(cartes) Avignon : une zone d’emploi de 285 797 habitants sans LEO

DP

Vaucluse Provence Attractivité réédite son
guide ‘S’installer dans le Vaucluse Provence’

https://www.echodumardi.com/dossier/le-vaucluse-est-le-5e-departement-le-plus-pauvre-de-france-metropolitaine/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/avignon-une-zone-demploi-de-285-797-habitants-sans-leo/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/avignon-une-zone-demploi-de-285-797-habitants-sans-leo/
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Vaucluse Provence Attractivité (VPA), agence départementale du développement, du tourisme
et des territoires, et les éditions Héliopoles viennent de sortir une nouvelle version du guide
‘S’installer  dans  le  Vaucluse  Provence’,  suite  au  grand succès  rencontré  par  la  première
édition.

« Il y a ceux qui rêvent du Sud et il y a ceux qui envoient leur CV ! » Telle est l’une des devises de VPA
qui vient d’éditer une version actualisée de son guide ‘S’installer dans le Vaucluse Provence’. Publié en
septembre 2021, ce guide, qui vise les potentiels futurs talents du Vaucluse, est de nouveau disponible
après avoir subi quelques ajustements et ajouts.

Disponible en librairie depuis le 12 septembre, le guide est organisé en neuf chapitres : Découvrir, Vivre,
Se loger, S’intégrer, Sortir, Consommer, Grandir, Étudier et Travailler. Cela permet donc au lecteur
d’avoir une vision plus précise et concrète du territoire. Différentes problématiques auxquelles un nouvel
arrivant dans le département pourrait être confronté sont abordées au fil des pages comme trouver
un logement, choisir un établissement scolaire pour ses enfants, prévoir ses loisirs, accéder aux soins de
santé, etc.

https://vaucluseprovence-attractivite.com
https://www.heliopoles.fr
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Ce guide a été créé grâce à la participation notamment des développeurs économiques et touristiques en
charge de l’attractivité du territoire, à savoir ceux qui connaissent le mieux le Vaucluse.

L’ouvrage ‘S’installer dans le Vaucluse Provence‘ est au prix de 21€. Sa version condensée, regroupant
les chapitres Travailler et S’intégrer, est téléchargeable gratuitement en ligne.

Département de Vaucluse : 35 délibérations
au sommaire de la séance plénière d’octobre

« Les Contrats Ambitions 2024-2025 »
Et  c’est  la  Présidente  Dominique  Santoni  qui  a  ouvert  la  séance  avec  «  Les  Contrats  Ambitions

https://www.heliopoles.fr/produit/85/9782379851001/s-installer-dans-le-vaucluse
https://app.avizi.fr/fichiers/preview/66d1c68a3910b
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2024-2025 » destinés à structurer les territoires. « 1. 803 786€ seront versés à 23 communes pour
réaliser des projets et si’nscrire dans la transition écologique ». Par exemple, aménager un espace sportif
à Cadenet,  construire une médiathèque au Thor, désamianter le toit  de l’école de Peypin d’Aigues,
remplacer les projecteurs du Pôle Culturel Camille Claudel à Sorgues par des LED, désimperméabiliser la
cour de récréation de l’école d’Uchaux, rénover le presbytère de Beaumont du Ventoux, installer des
caméras de video-protection à Lamotte du Rhône et rénover les murs en pierres sèches de Saignon.

Eau
Après  les  1ers  Etats  Généraux  de  l’Eau,  en  décembre  2022,  des  actions  vont  être  réalisées  pour
économiser l’eau à Fontaine de Vaucluse, Vacqueyras, Sault et à la station d’épuration d’Orange. 470
000€ seront alloués à l’aménagement hydraulique pour maintenir l’activité agricole vauclusienne malgré
la  sècheresse.  Sur  38 900 hectares  irrigables  en Vaucluse,  25 000 (soit  64%) sont  gérés  par  des
Associations Syndicales de Propriétaires (ASP) pour le Canal de Saint-Julien, celui de Carpentras ou celui
de l’Isle-sur-La Sorgue et le Canal Crillon, dans la Plaine d’Avignon.

Arbres
Le dispositif « Planter 50 000 arbres en Vaucluse » prend racine. Le Schéma des Espaces Naturels
Sensibles  et  de  la  Biodiversité  de  Vaucluse  2019-2025  se  poursuit  à  Beaumont-du-Ventoux,  Saint-
Saturnin-les-Avignon, Pernes, Maubec, Puget-sur-Durance, Saint-Pierre-de-Vassols et le Pays de Sorgues
et Monts-de-Vaucluse.

Solidarité et inclusion
Cavaillon et l’embrasement de 4 véhicules de police devant le commissariat ont fait la une de l’actualité
mercredi. Dans le cadre du Contrat de ville, 30 000€ vont être crédités « pour contribuer à une société
plus inclusive et plus solidaire » dans les quartiers défavorisés, notamment les 6840 habitants de la
fameuse Cité du Docteur Ayme ou Ratacan. Avec un seul but, réduire les inégalités sociales.

Vaucluse : l’un des départements les plus pauvres de France va payer pour les riches

Haut & Très Haut Débit
Vaucluse Numérique continue l’aventure du 100% connecté et du Haut & Très Haut Débit. Entamé en
2011, le réseau a déployé 700 km d’infrastructures et posé 10 000 prises entre 2012 et 2014. Le 1er Plan
(68M€) qui s’est achevé en 2019, a débouché sur l’installations de 50 000 prises. Le second, finalisé en
2021 a coûté 80M€ et permis d’installer 55 000 boîtiers. Hervé de Lépineau l’élu de Carpentras a rappelé
que nombre de branchements sauvages sévissent, sans parler des intempéries, rafales de mistral et
pluies diluviennes. « Il faudrait des normes qui sécurisent les coffrets ».

Collèges
Pour le bon fonctionnement des 41 collèges publics de Vaucluse, 3,867M€ vont être crédités pour la prise

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/vaucluse-lun-des-departements-les-plus-pauvres-de-france-va-payer-pour-les-riches/
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en charge des facture de gaz et  d’  électricité qui  flambent à cause du coût de l’énergie.  Ce sera
notamment le cas pour les établissements Charles de Gaulle à Apt, Mistral & Roumanille à Avignon,
Saint-Exupéry à Bédarrides, Anne Frank à Morières, Jules Verne au Pontet Albert Camus à La Tour
d’Aigues et Lou Vignarès à Vedène. Et pour 2025, le tarif des cantines passe de 3,40€ à 3,60€.

Toujours dans le cadre de l’éducation des jeunes vauclusiens, le Schéma Numérique continue de migrer
vers la fibre. D’ici à fin-décembre, la totalité des 53 collèges publics et privés sera connecté au Très Haut
Débit. Sur un budget annuel d’investissement de 2M€, 900 000€ seront consacrés à l’achat de tablettes,
PC et écrans interactifs. « Et je suis formelle », a précisé la Présidente à une élue qui affirmait que sa fille
avait accès à tout et était une ‘véritable bombe à retardement à la maison’. « Le code parental est
absolument obligatoire pour tous les équipements destinés aux enfants. »

Communes
Un dossier financier important pour le maillage des territoires, celui des dotations pour les communes de
moins de 5 000 habitants et il y en a quand même 124 sur les 151 que compte le Vaucluse. Avec à la clé
11,852M€ de dotations. Par exemple, 250 000€ pour Robion, 235 000€ pour Camaret, 238 000€ pour
Cheval-Blanc, 186 000€ pour Bedoin, 176 000€ pour Gargas, 141 000€ pour Baumes-de-Venise et 110
000€ pour La Bastide des Jourdans.

Médecins
Pour lutter contre les déserts médicaux, le Département s’est lancé dans la création d’un réseau de
Maisons de Santé avec déjà 3 sites à Avignon, Apt et Cadenet. Deux autres vont ouvrir à Sorgues et
Valréas  et  une convention va  être  signée avec  la  Fédération Nationale  pour  renforcer  l’accès  des
Vauclusiens aux soins de santé.

Attractivité
Enfin pour renforcer le rayonnement et l’attractivité du Vaucluse, le département adhère depuis 1994 au
Comité du Tourisme de la Région Sud et renouvelle sa cotisation pour être encore plus présent au coeur
des tour-opérators, sites touristiques, chaînes de loisirs en plein air, d’hôtellerie, de restauration, les
offices de tourisme,  les  agences de voyages voire les  influenceurs.  Le Vaucluse,  ses paysages,  ses
festivals, son patrimoine, sa culture, sa romanité, ses vignes, ses villages perchés est un département
hautement touristique dans un pays qui est leader mondial avec 100 millions de visiteurs par an. Avec le
passage de la Flamme le 19 juin dans le Luberon, au Théâtre Antique d’Orange, au Mont-Ventoux, à
Avignon et les Jeux Olympiques et Paralympiques, ce chiffre va sans doute progresser partout en 2024.

André Brunetti
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Aroma-Zone valorise les matières premières
végétales issues de coproduits

L’entreprise Aroma-Zone, marque française pionnière en aromathérapie et experte naturelle en
soins et beauté, qui possède deux sites en Vaucluse, à Cabrières d’Avignon et à Châteauneuf-
de-Gadagne, crée des produits à partir de matières premières végétales issues de coproduits.
Une  valorisation  que  l’entreprise  partagera  lors  du  salon  professionnel  de  l’agriculture
méditerranéenne  Med’Agri,  qui  aura  lieu  du  mardi  15  au  jeudi  17  octobre  au  Parc  des
expositions à Avignon.

Née  en  1999  de  la  passion  de  deux  sœurs  pour  les  huiles  essentielles,  l’entreprise  Aroma-Zone
comptabilise plus de 2 300 références réparties dans trois univers différents : le bien-être, la beauté, et la

https://www.aroma-zone.com
https://www.med-agri.com
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maison. La société, qui possède deux sites en Vaucluse, travaille des produits naturels et bio, avec des
valeurs fortes en faveur de la RSE (Responsabilité sociale des entreprises), à savoir pour l’humain, le
climat et la biodiversité.

« Dans l’idée de travailler en circuit court et de travailler sur tout ce qui est économie circulaire, il y a
une voie assez royale,  c’est  celle des coproduits »,  explique Maud Reboul,  responsable des Achats
Durables  d’Aroma-Zone.  Aujourd’hui,  l’entreprise  travaille  avec  environ  500  matières  premières
végétales, dont 70% sont certifiées biologiques.

Revalorisation de matières premières pour la cosmétique

Parmi les matières premières revalorisées par Aroma-Zone et par conséquent par les agriculteurs qui les
fournissent, il y a notamment les graines de tomates de Provence bio, qui proviennent des alentours
d’Aix-en-Provence. Si ces tomates sont normalement utilisées pour en faire des purées, des jus, ou des
sauces, l’entreprise Aroma-Zone, elle, utilise ses pépins. Pour l’industrie de la cosmétique, ces derniers
peuvent être valorisés pour faire une huile de soin aux propriétés antioxydantes.

« Dans la cosmétique, les coproduits présentent une vraie valeur ajoutée, et ont un côté très
noble, finalement. »

Maud Reboul

Aroma-Zone  vend  également  une  huile  de  soin  de  prune  de  Gascogne  bio.  Si  le  fruit  est  utilisé
principalement pour l’industrie agroalimentaire, son noyau, lui, est souvent délaissé. Pourtant, il contient
un amandon, dont l’huile peut être utilisée pour la cosmétique, et qui a des propriétés très nourissantes
et émollientes.

https://www.linkedin.com/in/maudreboulastesano/
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L’huile réalisée avec des pépins de tomate d’Aroma-Zone. ©Aroma-Zone

Le coproduit, une valorisation qui profite à tous

Du circuit court, de l’économie circulaire, du bio et du made in France, ce sont des valeurs chères à
l’entreprise qui se traduisent par la création de ces coproduits. Une revalorisation dont tout le monde est
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gagnant : le producteur, le consommateur, et Aroma-Zone.

L’entreprise revalorise un produit qui n’aurait peut-être pas été exploité jusqu’au bout, ce qui lui donne
une vraie valeur ajoutée puisqu’Aroma-Zone propose des produits originaux et rares. C’est donc aussi
bénéfique pour le consommateur. Le producteur, quant à lui, en utilisant ses produits jusqu’au bout, évite
le coût de traitement de déchets, mais va aussi pouvoir développer ses revenus.

Le salon Med’Agri

L’entreprise Aroma-Zone sera présente au salon Med’Agri, qui aura lieu du mardi 15 au jeudi 17 octobre.
La journée du mardi 15 octobre accueillera notamment différentes rencontres autour des coproduits
(pour voir le programme complet du salon, cliquez ici).

« Ce salon sera une très belle opportunité pour rencontrer pas mal de parties prenantes », explique Maud
Reboul. Agriculteurs, metteurs en marché, ou encore extracteurs sont présents à l’événement. Ce sera
l’occasion pour l’entreprise de trouver de nouveaux contacts pour développer la filière des coproduits,
mais aussi de découvrir des innovations. « Cette thématique des coproduits, on ne la voit peut-être pas
assez sur les salons donc on fait bien de la mettre en avant, et qui sait, nous allons peut-être trouver la
nouvelle innovation de demain ! », conclut la responsable des Achats Durables d’Aroma-Zone.

Journée portes-ouvertes : 40 ans
d’engagement contre la précarité avec la
Banque alimentaire de Vaucluse

https://www.med-agri.com/programme-medagri-2024
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A l’occasion de ses 40 ans d’engagement contre la précarité, la Banque alimentaire de Vaucluse propose,
mercredi 16 octobre prochain, une journée portes-ouvertes dans ses locaux d’Avignon situés chemin
Saint-Pierre de Fraisse à Montfavet.
Au programme de ce rendez-vous qui débutera à partir de 10h30 pour s’achever à 16h30 : visites guidées
des  installations,  ateliers  interactifs  pour  découvrir  les  actions  de  la  structure  caritative  et,  bien
évidemment échanges avec les équipes regroupant 54 bénévoles permanents ainsi que 11 salariés et 25
stagiaires. Un buffet convivial sera également proposé à partir de 11h30 afin de favoriser les échanges
entre les visiteurs, les membres de la BA84 et les partenaires. Objectif : présenter les missions de la
Banque alimentaire 84 et mieux comprendre les enjeux de la lutte contre l’insécurité alimentaire.

Dans le détali, plusieurs ateliers ou stands sont ainsi proposés durant cette journée :
– Collecte.
–  Dégustations  :  Préparations  végétales  le  matin,  desserts  l’après-midi.  verrines.  Fiches  recettes  à
disposition.
– Projection de films et photos.
– Les 3 sens : Table avec jeux sensoriels (odorat, vue, toucher).
– Le quiz : Plateau de jeu avec questions et mappemonde.
–  Sécurité  alimentaire  et  travail  en  association  :  Stand  sur  la  gestion  des  dates  de  péremption
(DLC/DDM), chaîne du froid, hygiène, postures.
– Alimentation en équilibre : Jeux sur la reconnaissance des légumineuses et des fruits et légumes de
saison.

https://ba84.banquealimentaire.org/
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Lutter contre le gaspillage alimentaire
Présidée par Stéphanie Sergeant, la Banque alimentaire de Vaucluse a vu le jour en 1995. Elle est affiliée
à la Fédération française des banques alimentaires (FFBA) regroupant les 79 Banques alimentaires et les
29 antennes habilitées à distribuer l’aide alimentaire et  à  gérer les aides de l’Europe et  de l’État
Français.
S’appuyant principalement sur la lutte contre le gaspillage alimentaire afin de s’approvisionner (75% des
approvisionnements proviennent de produits sauvés),  la Banque alimentaire organise également des
campagnes de don de nourritures dont la prochaine grande collecte nationale se déroulera les 22, 23 et
24 novembre prochains. Cette dernière mobilise chaque année 700 bénévoles vauclusiens.

Parc naturel du Ventoux : les producteurs locaux offrent des invendus aux épiceries sociales
du territoire

En soutien de 55 000 Vauclusiens
L’an dernier, La Banque alimentaire vauclusienne a distribué près de 2 100 000 repas en 2023 par le
biais des 80 associations partenaires présentes sur tout le territoire départemental. Dans le même temps,
elle a collecté et distribué 1 300 tonnes de denrées alimentaires permettant de venir en aide plus de
55 000 personnes dans le besoin.

L.G.

Journée portes-ouvertes de la Banque alimentaire de Vaucluse. Mercredi 16 octobre. De 10h30 à 16h30.
6 3 0 ,  c h e m i n  S a i n t - P i e r r e  d e  F r a i s s e .  M o n t f a v e t - A v i g n o n .  0 4  9 0  8 7  8 1  8 0 .
https://ba84.banquealimentaire.org/

La Banque Alimentaire de Vaucluse organise des ateliers de cuisine en faveur de la solidarité
et la gourmandise 
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